



Comité de Quartier

Soeix-Bager

Compte-rendu de la réunion du 12 juin 2023

La réunion débute à 20 heures 30 et se déroule en présence de :

Marie-Lyse BISTUÉ : Adjointe, responsable de la Démocratie Participative, en charge des Comités de Quartiers

Flora LAPERNE : Éluée référente du quartier

Dominique QUÉHEILLE : Éluée référente du quartier

Joseph HOURAT : Correspondant du quartier

Alain CASAJUS : Correspondant du quartier (absent – excusé)

Adresses mails : ml-bistue@oloron-ste-marie.fr
d-queheille@oloron-ste-marie.fr
f-laperne@oloron-ste-marie.fr
j.hourat@orange.fr
alain.casajus@orange.fr

1) Retour sur les réponses de la dernière réunion du comité de quartier du 19 décembre 2022

Point 3 : D238 (sécurité à la sortie du lycée agricole)

c) Où en est la validation du projet retenu par l'UTP (Unité Territoriale Départementale) ?

Réponse : Les résultats seront connus en octobre. Une réunion sera organisée à cette période avec le Département pour informer le comité de quartier.

Point 21 : D238

b) Le radar pédagogique n'a toujours pas été placé.

Réponse : Le radar a été mis en avril. Si besoin, possibilité de le remettre en place en août.

Point 30 : Panneau « Soeix » à l'entrée du quartier, sens Oloron-Eysus

Les membres du comité sont dans l'attente de la mise en place du panneau qui a été commandé et qui doit être installé par les services techniques dès sa réception.

Réponse : Le panneau sera livré la 1^{ère} semaine d'août et sera posé en suivant.

Point 34 : Columbarium

L'entreprise Lassalle va installer 3 « blocs columbarium ». Ils seront évolutifs si le besoin le nécessite.

2) Questions / Demandes

Point 36 : Chemin Sombielle

Lors de la réunion de décembre 2022, il avait été indiqué aux membres du comité que le panneau était commandé. À ce jour, il n'a pas été placé et les services ont mis à la place, un panneau « Chemin du Bager ». Le comité demande que cette erreur soit urgemment corrigée.

Réponse : Ce chemin se nomme bien Chemin du Bager et non Chemin Sombielle.

Point 37 : Place du 1^{er} octobre 1793

L'entretien des espaces verts serait à faire.

Réponse : Le nettoyage a été effectué.

Point 38 : Chemin la Camiasse

a) Suite aux précédentes périodes orageuses, les cailloux se sont accumulés dans les rigoles. Les herbes hautes ont bouché la rigole du bas.

Les membres du comité demandent qu'une visite de quartier soit organisée et souhaitent que ce point soit vu lors de cette visite.

Réponse : Vu lors de la visite de quartier du 3 juillet : les travaux ont été effectués : mise en place d'un rocher sur le lit du fossé.

b) Fossé au bord de la Camiasso : est-il possible de canaliser ce fossé ? Un risque d'effondrement du bas côté pourrait se créer avec les fortes pluies. Monsieur Poey-Garrot se tient à disposition des services de la Ville pour indiquer l'endroit.

Les membres du comité souhaitent que ce point soit vu en visite de quartier.

Réponse : Le nettoyage a été fait.

Point 39 : D238

Monsieur Hernandez demande l'installation d'un coussin berlinois afin de lui faciliter la sortie de chez lui. En effet, les voitures passent très vite. De ce fait, il lui est de plus en plus difficile de sortir son véhicule de son domicile.

Les membres du comité souhaitent que ce point soit vu en visite de quartier.

Réponse : Cette demande va être étudiée avec le CD 64.

Point 40 : Bas du lotissement

Lors d'un gros orage, le bas du lotissement a été inondé. L'eau provenait surtout de la Départementale.

Les membres du comité souhaitent que ce point soit vu en visite de quartier.

Réponse : Les Services Techniques vont étudier les solutions afin d'éviter les inondations récurrentes.

Prochaine réunion du Comité de Quartier : lundi 9 octobre à 20h30 à l'école de Soeix